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“Combien de
commerçants ont dû
devenir saints!"

Tu me dis que cette idée t'aide
beaucoup à présent: depuis
l'époque des premiers
chrétiens, combien de
commerçants ont dû devenir
saints! Et tu veux prouver que,
même aujourd'hui, cela est
possible... — Le Seigneur ne
t'abandonnera pas dans ta
résolution. (Sillon, 490)

18 septembre



"Le seul objectif de l'Opus Dei a
toujours été de contribuer à ce qu'il y
ait, au milieu du monde, au milieu
des réalités et des aspirations
séculières, des hommes et des
femmes, de toutes races et de toutes
conditions sociales, qui s'attachent à
aimer et à servir Dieu et les autres
hommes, dans et à travers leur
travail ordinaire (...).

Si l'on tient absolument à faire une
comparaison pour comprendre
l'Opus Dei, le plus simple est de
songer à la vie des premiers
chrétiens. Ils vivaient à fond leur
vocation chrétienne ; ils
recherchaient sérieusement la
sainteté à laquelle ils étaient appelés
par le fait, simple et sublime, du
baptême. Ils ne se distinguaient pas
extérieurement des autres citoyens.
Les membres de l'Opus Dei sont des
citoyens ordinaires ; ils
accomplissent un travail ordinaire ;
ils vivent au milieu du monde, y



étant ce qu'ils sont: des citoyens
chrétiens qui entendent satisfaire
pleinement aux exigences de leur
foi.. (Entretiens, 10 et 24)
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